



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>149 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>VV1180001254</b>
Prix	<b>1 045 000 €</b>

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Située au calme, à deux pas du centre-ville de Sainte-Maxime. Villa de 149m<sup>2</sup>, entièrement rénovée avec des matériaux nobles sur un terrain de 795m<sup>2</sup>. Composée au 1er niveau d'un salon avec cuisine équipée ouvrant sur une terrasse, 3 chambres, un toilette et une salle d'eau. Au rez-de-jardin un salon avec cuisine américaine, une salle d'eau avec wc, une chambre, une buanderie, un garage et une terrasse couverte de 50m<sup>2</sup>. Le terrain est plat, possibilité piscine.

*Quietly located, a stone's throw from downtown Sainte-Maxime. Villa of 149m<sup>2</sup>, completely renovated with noble materials on a plot of 795m<sup>2</sup>. Composed on the 1st level of a living room with equipped kitchen opening onto a terrace, 3 bedrooms, a toilet and a bathroom. On the garden level a living room with open-plan kitchen, a bathroom with toilet, a bedroom, a laundry room, a garage and a covered terrace of 50m<sup>2</sup>. The land is flat, possibility of swimming pool.*

## **PREMIERE AVENUE**

46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE

PREMIERE AVENUE